

Tagesordnungspunkt 12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 14. November 2012

Tempo 30 im Westend

Antrag der Fraktion Lebenswertes Westend:

Der Ortsbeirat Westend/Bleichstraße ist für ein generelles Tempo 30 in seinem Ortsbezirk. Er bittet deshalb den Magistrat diese Geschwindigkeit auf allen Straßen des Ortsbezirks – soweit rechtlich möglich – möglichst schnell einzuführen.

Begründung:

Das Westend ist aufgrund seiner vielen Durchfahrtsstraßen von einem hohen Verkehrsaufkommen betroffen. Dies hat mit zur Folge, dass die Bewohner hohem Lärm und einer hohen Luftbelastung ausgesetzt sind. Durch eine Reduzierung der Geschwindigkeit, wie sie unter anderem in Frankfurt beschlossen wurde, werden diese Belastungen nachweislich reduziert.

Weitere Maßnahmen wie die Einführung der Umweltplakette für Fahrzeuge, Verbot für durchfahrende Lkws, mehr Radwege, schadstoffarme und Elektrobusse, sowie ein kostenloser Öffentlicher Nahverkehr können zu einer weiteren wesentlichen Verbesserung der Luft und einer zusätzlichen Lärmreduzierung führen.

Nicht unerwähnt sollte bleiben, dass durch eine Temporeduzierung das Überqueren von Straßen sowohl für Gehbehinderte und ältere Menschen als auch Kindern erleichtert wird.

Beschluss Nr. 0148

Die Behandlung des Beratungsgegenstandes wird aus Zeitgründen bis zur nächsten Sitzung am 12.12.2012 vertagt.

+

+

Verteiler:

100230 z.w.V.

Bischoff
Ortsvorsteher